

mento más de la huerta fértil; viviendas populares españolas, que con su mobiliario, sus hierros y su cerámica, fieles a la función que desempeñan, han sabido permanecer inalterables al correr de los siglos.

* * *

Para poder resolver un problema, es necesario primeramente conocerlo a fondo; y para poder intentar resolver el problema de nuestra vivienda rural, hace falta, ante todo, conocer perfectamente bien cómo son las viviendas de nuestras casas populares.

La Dirección General de Regiones Devasta-

das dedica la mayor parte de sus actividades al mejoramiento de la vivienda rural, en las poblaciones destruídas por la guerra.

Mucho se ha escrito sobre viviendas; pero es mucho todavía lo que queda por escribir; por eso nosotros queremos aportar también nuestro grano de arena, por pequeño que sea, para que algún día pueda resolverse satisfactoriamente este problema, que tanta importancia tiene para el desarrollo futuro de nuestra Patria. En siguientes artículos iremos estudiando, regionalmente, la arquitectura de las casas españolas.

GONZALO DE CÁRDENAS
Arquitecto.

(Dibujos del autor.)

Casa en Casares (León), donde se cobijan en promiscuidad inadmisibile hombres y bestias.

